

## Campeonatos Médico-Deportivos

La Asociación de Jóvenes investigadores de Albacete ha celebrado por quinto año consecutivo sus campeonatos médico-deportivos, con los que esta organización pretende ofrecer una alternativa de ocio sana para el personal y los alumnos del Campus Biosanitario de Albacete. El certamen incluye competiciones deportivas y juegos de mesa en los que han participado 185 jóvenes, entre estudiantes, investigadores, personal sanitario y de administración y servicios. Como novedad, este año se han celebrado competiciones de fútbol femenino y póker. La organización del encuentro destaca la alta participación femenina. Como ejemplo, el equipo de fútbol femenino, Las travesuras, que ganaron en esta modalidad deportiva, y cuya imagen acompaña estas líneas.



## Dos alumnos y un titulado de la UCLM, becados por Universia

Los alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha Abel Zarco Morata y Carlos Sierra Molina, además del titulado por esta misma institución José Martín Herreros Arellano, han sido beneficiarios de una de las 270 becas de la segunda edición del Programa de Movilidad Internacional Universia-Fernando Alonso, dotadas con 3.000, 5.000 y 15.000 euros, respectivamente, que les permitirán completar sus estudios en el extranjero.

Para ser merecedores de esta beca, los 2.439 aspirantes a conseguir la misma, un 10 por ciento más que en la primera edición, tuvieron que realizar un trabajo cuya temática principal giraba en torno a la Fórmula 1 y la eficiencia medioambiental.

Un jurado integrado por catedráticos de diferentes ramas de la enseñanza y universidades estudiaron todos los trabajos recibidos.

Los beneficiarios de esta ayuda, que en su mayoría disfrutarán de la misma en universidades de Europa y Estados Unidos, recibieron la beca de manos del presidente de Universia, Emilio Botín, y de Fernando Alonso.

### breves

#### ■ Una "broker" precoz, gracias al Concurso de Bolsa

La alumna del centro de Formación Profesional Hermano Gárate de Ciudad Real Pilar Navas Díaz se ha impuesto en el II Concurso de Bolsa organizado por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de ciudad



Real, que ha congregado a cerca de 700 estudiantes de este centro universitario y de 69 institutos de la provincia ciudadrealense. Con una rentabilidad del 7,54%, el primer premio le ha valido a Pilar Navas ser merecedora de un ordenador portátil. Por detrás de ella, ocupando el segundo y tercer lugar, han quedado Jonatan García Torrenova, alumno de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, y Araceli Caravantes Castillo, del centro Hermano Gárate. En la imagen, los premiados y los organizadores.

#### ■ Comienzan las Olimpiadas de Informática

Las escuelas superiores de Ingeniería Informática de Albacete y de Ciudad Real han convocado una nueva edición de las Olimpiadas de Informática, en las que podrán participar desde el presente mes de enero los estudiantes matriculados en Institutos de Enseñanza Secundaria de toda la región. El objetivo de este certamen radica promocionar la informática entre los alumnos de Secundaria. Para lograrlo, además de las olimpiadas propiamente dichas, se convoca la denominada Feria de Ideas, que pretende fomentar el trabajo en equipo y estimular la creatividad de los estudiantes para que desarrollen un proyecto informático.

#### ■ Maratón de PS3-Pro Evolution Soccer 2010

El Vicerrectorado y la Delegación de Alumnos del Campus de Cuenca han celebrado la primera edición del Maratón de PS3-Pro Evolution Soccer 2010, un simulador de fútbol muy popular. Este certamen ha registrado una excelente respuesta por parte de los miembros de la comunidad universitaria, especialmente los estudiantes.